

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte

Band: 13 (1937)

Heft: 48

Artikel: Für die Jugend

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-752064>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Rechts:
Enfants dans l'ancien
sanatorium pour
enfants malades.
Dali Kinder,
qui sont pris soin
par les infirmières
du sanatorium,
sont particulier-
ment heureux et
souvent à la charge de
Pro Juventute, qui
les traite avec compré-
hension et affection.



Arme, mais heureux
les enfants du foyer
Hause. Une Anthro-
pométrie révèle que
les deux dernières
années, les enfants
de Pro Juventute ont
gagné en poids. In-
portant, ces petites filles
sont heureuses et
souvent à la charge de
leur famille.

PHOTOS
VON HANS STAUB

FÜR DIE JUGEND

Zum 25. Geburtstag der Stiftung «Pro Juventute»



Am Mittagsschicht einer sozialen Kinder-
krippe. Die Sammelstellen der Bezirkssekre-
tariate von «Pro Juventute» konnten von
1932 bis 1952 über 100 Millionen für die
Hilfe für Mütter, Säuglinge und Kleinkinder
zusammenbringen. Dies ist ein Beitrag, der die staatlichen
Kinderkrippen unterstützen.

Elle est heureuse la soupe du matin! Au cours de
20 ans, 1932-1952, «Pro Juventute» a
récolté plus de 1/3 million de francs à l'avantage
de l'enfance précoce.

Pro Juventute

«Pro Juventute» a 25 ans. Tout le monde connaît cette
organisation qui aide les pauvres, qui donne tout ce qu'il faut pour
secourir à l'enfance malheureuse. Les grands moyens financiers
sont utilisés pour aider les familles pauvres, les orphelinats, les
voies scolaires, l'aide aux mères, aux nourrissons et aux enfants,
«Pro Juventute» a également gagné une grande réputation dans
la lutte contre le cancer infantile. Cet anniversaire, comme les précédentes, du 1er au 31 décembre, des vendredis bénévoles visiteront les écoles et les églises pour faire connaître l'œuvre de «Pro Juventute». Nous ne pouvons assez vous recommander de leur faire bon
accueil. L'avenir de l'enfance dépend de nous. Et l'avenir de l'humanité dépend de l'avenir de l'enfance. C'est pourquoi l'anniversaire de 25 ans de «Pro Juventute» sera un moment à l'enseigne priétorale qui sera la bénéficiaire du produit
de la vente 1937.

Pro Juventute» ist diesen Monat 25 Jahre alt geworden. Jedermann kennt diese Fürsorge-Stiftung, die den kleinsten minderwertigen Jugendlichen, von den Kleinsten bis zu den Schulanfängern, 1912 schlicht als «Förderverein für die jugendliche Organisation mit gegen 5000 Mitarbeitern breitet jetzt ihr wohltätigstes Netz über das ganze Land aus. Es ist nicht meßbar, wie viele Tränen und Kranke durch die Arbeit der zweifellos Kinder «Pro Juventute» ge-
drocknet hat und wieviel Sonnenschein er ins Leben gebracht hat. Und ebenso groß wie die Zahlen aus der praktischen Tätigkeit der Stiftung mögen ihren Dienst im Frieden und Frieden sein. Sie sind ein wertvolles Mittel, die sie zur Verwirklichung ihrer Aufgaben benötigen. Ein großer Teil der Arbeit ist bestimmt für die Hilfe an Mütter, Säuglinge und Kleinkinder, für Schulkinder, Schülinnen und Lehrkräfte gegeben.

Le cadeau d'une famille suisse pour l'anniversaire de 25 ans de la Stiftung: soutien dans son action pour les enfants pauvres, les orphelinats, les voies scolaires, l'aide aux mères, aux nourrissons et aux enfants, «Pro Juventute» a créé un service spécial pour l'enfant atteint de cancer. Ce service a été mis en place il y a 20 ans, lorsque le cancer infantile a commencé à être étudié. Les petits sont suivis par des médecins et des infirmières, mais pas en pension dans un hôpital, mais dans une clinique. Les aliés sont traités et reçus pour des consultations et des informations sur l'apprentissage à gagner leur vie.

Eine Auslandshilfs-Kasse aus Deutschland, der durch die Freunde-Aktion der Stiftung «Pro Juventute» einen glücklichen Sommer in der Schweiz verbringen kann. Un jeune garçon de l'étranger. Né en Allemagne, et gamin a-
grâce à «Pro Juventute», aussi de belles vacances en Suisse.

Mädchen aus dem Zürcher Oberland. Elles sont d'une famille aisée, mais la vie n'est pas toujours facile pour elles. Elles sont très heureuses et gagnent leur vie grâce à «Pro Juventute».

*Pro Juventute» a fait ses premiers pas à l'œuvre de cette petite fille d'un gros paysan de la campagne suisse, mais par contre «Pro Ju-
ventute» conçoit sur l'idée de tous ceux et celles que la vie a privilégié.*

